

L'innovation continue du Greta du Choletais

Le centre de formation a fêté ses 40 ans jeudi au Cinémovida. Courts-métrages, défilé de mode... ont illustré sa créativité.

La cérémonie d'anniversaire, jeudi soir, a été l'occasion de souligner la créativité et la réactivité du Greta du Choletais, toujours « portée vers l'innovation et les solutions à apporter aux entreprises et aux salariés du Choletais ». Laurence Adrien-Bigeon, vice-présidente du conseil régional, lui a d'ailleurs attribué symboliquement le prix de l'innovation. Elle faisait référence au programme « Engage », mis en place fin 2013 en partenariat avec la Jeune France, association sportive et culturelle. Cette formation avec des temps d'activités sportives « permet à des jeunes très éloignés de l'emploi de remettre le pied à l'étrier », a souligné l'élue.

1 300 stagiaires par an

Elle a également félicité le Greta pour son entreprise d'entraînement pédagogique (Fil@fil), créée en 2001. Celle-ci reproduit grandeur nature toutes les fonctions, hormis celle de production, d'une PME/PMI. Autre preuve de son adaptation aux besoins, le Greta a mis en place en 2013 une formation de vendeur en produits bio, non reconduite pour l'instant, ainsi qu'un bac pro d'ouvrier de restauration, etc. Le recteur de l'Académie a, quant à lui, fait valoir « l'innovation pédagogique des



L'équipe du Greta du Choletais, « souvent citée en exemple dans le réseau des Pays de la Loire », a félicité Jacques Corbin, président-directeur.

Greta [laquelle] s'est même diffusée dans la formation initiale ».

Les Greta sont des structures de l'Éducation nationale qui organisent des formations pour adultes dans la plupart des métiers. Celui du Choletais a été créé en 1974 dans la continuité des cours du soir que proposait le lycée Renaudeau. Le futur lycée public de Beaupréau sera un des sites du Greta. Les formations dispensées ont toujours répondu aux besoins du bassin choletais et des Mauges, à savoir le dessin industriel

(actuellement sur ordinateur : DAO), l'électrotechnique... et surtout les métiers du textile. Il en est le seul spécialiste dans les Pays-de-la-Loire, au point où il met en place des formations à Challans et Laval. Dans ce secteur, plus de 800 stagiaires ont été formés en 40 ans. Le Greta reçoit actuellement 1 300 stagiaires par an, dispense 148 000 heures de formation et son chiffre d'affaires a doublé entre 2007 et 2014, pour s'établir à 1,6 million en 2013.

Sylvie ARNAUD.

Ouest France – Samedi 21 juin 2014